



Frieda Falch

Tobadill am 26.03.2014, 01:45 Uhr

Fam. Hannes Pfenniger

Der Gedanke an die Vergänglichkeit
aller irdischen Dinge
ist ein Quell unendlichen Leids-
und ein Quell unendlichen Trostes

Wünschen den Trauernden unser aufrichtiges Beileid zum Heimgang ihrer geliebten Mutter!

Flirsch am 25.03.2014, 08:01 Uhr

Wohn- und Pflegeheim

Liebe Trauerfamilie,

"Der Tod ist wie ein Horizont,
er ist lediglich die Grenze
unseres Sehvermögens"

Aufrichtige Anteilnahme
BewohnerInnen und MitarbeiterInnen vom WUPH

Ehrwald am 25.03.2014, 05:26 Uhr

Philipp Zangerle mit Kathi

Lieber Bernhard, liebe Trauerfamilie!

Der Tod ist ein Tor und nicht das letzte.

Pettneu am 25.03.2014, 12:53 Uhr

Familie Golmejer Marcel und Gundi

Herzliches Beileid

Pettneu am 24.03.2014, 09:35 Uhr

Günther und Christa Walch

Ein Mensch, der uns verlässt, ist wie eine Sonne, die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt immer in unseren Herzen zurück.

Herzliches Beileid - Günther und Christa

Pettneu am 24.03.2014, 09:29 Uhr

Walch Angelika

Ein geliebter Mensch der uns verlässt,
ist wie eine Sonne die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt
immer in unserem Herzen zurück.

Aufrichtige Anteilnahme
Fam Angelika Walch.

Pettneu am 24.03.2014, 08:08 Uhr

Markus und Johanna Huber

Unser aufrichtiges Beileid.

Pettneu Steinig 187 am 24.03.2014, 11:04 Uhr

Falch Dietmar

Lieber Bruno und Armina und Geschwister Bernhard Leni und Markus.
Unser aufrichtiges Beileid von Dietmar und Ruth.
Der Herr hat erure Mutter erlöst und in die Ewikeit aufgenommen!

Zams am 23.03.2014, 10:15 Uhr

Christian und Bettina Kohler

Liebe Trauerfamilie, lieber Bruno

Es ist schwer tröstende Worte zu finden,
wenn sich eine Mutter,
die uns einen Teil unseres Weges begleitet hat,
für immer verabschiedet.

Wir wünschen Euch in dieser schweren Zeit viel Kraft.
Unsere Gedanken sind bei Euch.

Christian und Bettina Kohler

Pettneu am 23.03.2014, 09:29 Uhr

Familie Schauer

Mit welcher Leichtigkeit die Samenschirmchen des Löwenzahns davonfliegen.
Keiner weiß, wohin. Unbeschwert nehmen sie ihren Weg in die Zukunft.
Alles, was ihr Wesen ausmacht, haben sie als Samen bei sich.
Doch wer am Boden zurückbleibt, kann diese Leichtigkeit nicht teilen.

Ihr Trauernden seid noch verwurzelt;
ihr seht das leuchtende Ziel nicht,
Euch bleibt nur Abschied und Erdschwere.

Es ist nur die Hoffnung, die sich mit aufschwingen kann.
Hoffnung, dass jeder Mensch sein Ziel hat, und dass dort Zukunft auf ihn wartet.

Lieber Markus, liebe Claudia!
Lieber Bruno, liebe Armina!
Lieber Bernhard, liebe Leni!

Gönnen wir Eurer lieben (Schwieger)Mama die Leichtigkeit des Samenschirmchens und die ewige Ruhe!
Sehr lange mußte sie geduldig darauf warten!
Unser aufrichtiges Beileid!

Theresa und Josef mit Johannes, Tobias und Marie-Lena

Pettneu am 23.03.2014, 08:17 Uhr

Margit und Hans Habicher

Legt alles still in Gottes Hände,
das Glück, den Schmerz,
den Anfang und das Ende.

Unsere Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in diesen schweren Stunden

Pettneu am 23.03.2014, 07:34 Uhr

Mair Helga und Thomas mit Kindern

Liebe Trauerfamilie!

Nach der Zeit der Tränen und der tiefen Trauer bleibt die Erinnerung.
Die Erinnerung ist unsterblich und gibt uns Trost und Kraft.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft für die nächste Zeit entbieten Euch Helga und Thomas mit Christopher und Verena Mair, Pettneu

Pettneu am Arlberg am 23.03.2014, 06:24 Uhr

Inge mit Dominik Zangerle

Liebe Tauerfamilie,

wir empfinden tiefes Mitgefühl zum Tod eurer Mama...

Die Mutter war's - was braucht's der Worte mehr...

Inge und Dominik Zangerle